

SIARAN PERS
KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH

Plh. Sekda Kalteng Lepas Calhaj Kloter 8

Banjarbaru -- Keberangkatan jamaah calon haji kelompok terbang 8 embarkasi Banjarmasin dilepas oleh Plh. Sekda Provinsi Kalimantan Tengah Sapto Nugroho, Minggu (21/7) dinihari. Mereka terdiri dari 318 jamaah haji Kabupaten Kapuas, 2 petugas haji daerah, serta 5 petugas kloter.

Sapto membuka sambutannya dengan menanyakan apakah para jamaah telah menerima uang saku tambahan dari Gubernur Kalteng. Jumlah uang saku tambahan itu meningkat bila dibandingkan dengan yang diterima jamaah haji tahun 2018.

Gubernur Kalteng H. Sugianto Sabran dalam sambutan tertulis yang dibacakan Sapto Nugroho mengatakan, ibadah haji harus membawa perubahan religiusitas umat muslim yang menunaikannya. Oleh karena itu, Sugianto berharap para jamaah akan menjadi sosok umat Islam yang semakin berkualitas iman dan takwanya.

Kemudian, jamaah haji juga diingatkan untuk meluruskan niat bahwa menunaikan ibadah haji semata-mata karena untuk beribadah kepada Allah. Para jamaah juga diingatkan untuk tidak melakukan perbuatan yang akan mengurangi nilai pahala ibadah haji serta mencemarkan nama baik Indonesia.

“Dan karena di Arab Saudi cuacanya saat ini panas, maka saya mengimbau kepada bapak dan ibu sekalian untuk menjaga kondisi kesehatan,” pesan Gubernur.

Caranya, imbuah Gubernur Sugianto dalam sambutan tertulis itu, adalah dengan mengatur pola makan dan pola istirahat, membiasakan hidup bersih dan sehat, minum air putih sebanyak-banyaknya, mengurangi aktifitas di luar ruang jika tidak diperlukan, serta memperbanyak konsumsi buah-buahan.

“Jika ada keluhan kesehatan, langsung berkonsultasi dengan tenaga kesehatan yang mendampingi para jamaah,” katanya.

Petugas haji juga tidak luput dari perhatian Sugianto. Dia meminta para petugas untuk melayani jamaah haji dengan sebaik-baiknya. Pendampingan dan bimbingan yang optimal diyakini akan menjadi bagian penting dalam mengantarkan para jamaah sebagai haji mabrur.

Di sisi lain, Sugianto juga menitipkan permohonan agar para jamaah haji mendoakan Kalimantan Tengah agar tetap dalam kondisi aman dan damai, sehingga cita-cita mewujudkan Kalteng Berkah akan terwujud.

“Saya mohon selipkan doa agar Kalimantan Tengah senantiasa rukun, harmonis, damai, dan sejahtera dalam bingkai kesatuan NKRI,” ujar Sugianto.

Jamaah calon haji kloter 8 diberangkatkan menuju Arab Saudi pada pukul 03.20 WITA menggunakan pesawat Garuda Indonesia. Para tamu Allah itu diperkirakan akan mendarat di Jeddah pada 21 Juli pukul 11.10 WAS.

“Jamaah haji kloter 8 adalah jamaah haji kloter pertama yang masuk dalam gelombang kedua untuk embarkasi Banjarmasin. Yang berangkat sebelumnya pada kloter 1 sampai 7 adalah jamaah gelombang pertama,” kata Ketua PPIH Banjarmasin, H. Noor Fahmi.

Subbagian Informasi dan Humas
Jalan Brigjen Katamso No. 3 Palangka Raya
Telp. (0536) 3221734 e-mail: kanwilkalteng@kemenag.go.id